

ELGOIBAR

Instalan una 'rampa escalera' para mejorar el acceso a la piscina de Mintxeta

J.L.

ELGOIBAR. Además del elevador que ya existía con anterioridad, el Ayuntamiento de Elgoibar ha instalado una 'rampa escalera' para garantizar el acceso de las personas con movilidad reducida al vaso principal de las piscinas de Mintxeta.

Los responsables municipales explican que la mejora materializada «forma parte del compromiso del Ayuntamiento para garantizar que todas las personas puedan disfrutar de las instalaciones de manera segura y cómoda».

Las piscinas al aire libre de Mintxeta iniciaron la temporada estival el día 1 de junio y, a pesar de que las condiciones climatológicas no están siendo buenas, el pasado mes se registraron 10.151 accesos a las instalaciones (los días 16, 17, 25 y 26 de junio se contabilizaron más de 1.000 entradas).



La nueva 'rampa escalera'. dv

El proyecto para impulsar el tejido asociativo local ya tiene plan, el cual establece nueve objetivos

Las puertas de la iniciativa ElkartEKINTza siguen abiertas para todas las asociaciones y entidades del municipio

JABI LEON

ELGOIBAR. Tras varios meses de trabajo, el Ayuntamiento de Elgoibar ha dado por finalizada la primera fase del proyecto ElkartEKINTza, promovido con el principal objetivo de impulsar el tejido asociativo del municipio.

Según explican desde el Consistorio, la fase inicial del proyecto, que sigue abierto a la incorporación de todas las asociaciones y entidades de la localidad, arrancó con la realización de unas entrevistas «individuales» a representantes de los agentes locales y continuó con un trabajo de grupo «para recoger ideas y perspectivas».

En ese 'focus group' se involucraron «unas treinta personas» y gracias a sus aportaciones se identificaron y definieron seis líneas de trabajo «enfocadas a conseguir diferentes retos y objetivos comunes» como «facilitar los procesos burocráticos, aumentar la diversidad de participantes, facilitar el relevo de equipos directivos, reconocer y visibilizar la labor de las asociaciones, ofrecer formaciones para afrontar diferentes retos y desafíos, además promover el trabajo colaborativo».

Llegados a ese punto el proyecto ElkartEKINTza continuó con



Presentación de los resultados de la primera fase de ElkartEKINTza. dv

una dinámica participativa que, tras la recogida de ideas y propuestas, ha permitido diseñar un plan de acción conjunto.

Un plan y nueve objetivos

El plan de acción del proyecto para impulsar el tejido asociativo de Elgoibar establece nueve objetivos diferentes:

Así, con las acciones a materializar se pretende «crear un modelo común de asesoramiento para trámites burocráticos; revisar y agilizar los documentos y procesos solicitados por el Ayuntamiento;

crear una guía para la constitución y gestión de asociaciones; acompañar en el relevo de equipos directivos; organizar formaciones específicas; organizar el Día de las Asociaciones; definir un plan de comunicación para las entidades; facilitar medios para conectar a las asociaciones, tanto online como presencialmente y fomentar la colaboración entre los distintos agentes locales».

Las agrupaciones del pueblo que deseen incorporarse al proyecto o plantear ideas pueden escribir a partaidetza@elgoibar.eus.

EN BREVE

ELGOIBAR

La prueba de Cross Country de San Pedro se disputa mañana

El barrio de Idotorbe (San Pedro) acogerá mañana (a partir de las 16.45 horas) la prueba de Cross Country que organiza Urnabitza motor kluba. El evento deportivo debía haberse celebrado el pasado sábado pero se tuvo que suspender debido a la ausencia de una ambulancia medicalizada para atender las incidencias que se pudieran producir en el recorrido.

MUTRIKU

Kultur ikuskizunak izango dira gaur eta bihar Goiko plazan

Mutrikuarrek kultur ikuskizun ezberdinekin disfrutatu ahaliko dute asteburu honetan Goiko plazan. Hasteko, Goitibera taldearen 'Eraitsi S.L.' kale antzerkia ikusi ahaliko da gaur (19.00etan). Bihar, Udako Kultur Ikuskizunak egitasmoaren kontzertua izango da, Akordeoi taldearen eta Madalen abesbatzaren eskutik (22.30ean).

DEBA

Hoy y mañana se puede votar para elegir el cartel de fiestas

El salón de plenos del Consistorio acoge hoy y mañana (de 17.00 a 20.00 horas) una muestra con los seis trabajos presentados al concurso de carteles de fiestas seleccionados por el jurado. La ciudadanía puede votar por su obra favorita y la que más apoyo reciba se usará para anunciar los 'sanrokes'.

DEBA

El claustro de la parroquia acogerá el domingo por la tarde el tradicional concierto de verano de la coral Aitzuri

J. LEON

DEBA. La coral Aitzuri de Deba, que este año conmemora el 30º aniversario de su fundación, ofrecerá este próximo domingo su tradicional concierto de verano, que volverá a facilitar a la ciudadanía la posibilidad de disfrutar con numerosas canciones de muy diferentes estilos.

El espectáculo musical preparado para este año por la agrupación debarra dará comienzo a las 19.00 horas en el majestuoso

claustro de la parroquia Santa María y se llevará a cabo bajo la dirección de Xabier Carrillo.

Además, la coral Aitzuri contará en esta ocasión con el acompañamiento de la reconocida pianista andoaindarra Amaia Zipitria, que ha actuado con agrupaciones corales y orquestas de prestigio de Euskal Herria y del resto del estado (durante once años fue pianista del Orfeón Donostiarrá).

En cualquier caso, durante este concierto (la entrada será libre) Aitzuri abesbatza interpretará las



La coral Aitzuri durante una actuación en el claustro de Deba. dv

siguientes once piezas musicales: 'Kyrie' (de G. Rossini), 'Cantique de Jean Racine' (G. Fauré), 'Nigra Sum' (P. Casals), 'Ave verum' (K. Jenkins), 'Moon river' (H. Mancini), 'Edelweis' (Rodgers/Hammerstein), 'Negra sombra' (J. Montes / R. de Castro), 'Coro de doctores'

(R. Chapi), 'Habanera' (M. Penella), 'Lau Teilatu' (Juan Carlos Pérez) y 'Medley' (diferentes compositores).

La coral debarra invita al conjunto de la ciudadanía para que acuda a presenciar el concierto de verano de su 30º aniversario.

SORALUZE

Hoy acaba el plazo para apuntarse a los cursos de natación infantiles

J.L.

SORALUZE. Hoy termina el plazo para apuntarse a los cursos de natación infantiles que se ofrecerán el próximo año escolar en el polideportivo.

Estos están dirigidos a las niñas y niños menores de 12 años nacidos a partir del año 2021 y quienes deseen participar pueden inscribirse en el polideportivo indicando el nivel y el horario deseado. La matrícula cuesta 112 euros (86 euros las personas abonadas).